
2017～2018 年度　国際ロータリーのテーマ

R.I.会長 イアンH.S.ライズリー（オーストラリア）

ロータリー：変化をもたらす

本日も例会出席ありがとうございます。花笠祭り開
催中でもあり会員各位の今日の例会出席は大変価値あ
るものと考えます。感謝申し上げます。お手元にあり
ます様に年次計画書をお配りしてあります。早々に後
藤幹事から作成して頂きました。ありがとうございま
す。是非皆さんで今後の活動の指針として頂きたいと

思います。今日は本年の計画でもありますチャーターメンバーによ
ります卓話を予定しております。かわきりは千歳さんにお願いして
おります。宜しくお願い致します。イブニング20周年を目前にして
これまでの経過･生い立ちも自分達のこととして認識いている必要
があると考えます。これからシリーズとしてチャーターメンバー各
位からの卓話を通し学んでいきたいと考えます。私の会社について
若干話をさせて頂きます。６月に決算を迎え先日全てが終了し、決
算書も完成して参りました。売上は若干ながら増額しておるのです
がそれに比例して利益がついて来ないという状況にあります。勿論、
そうなる理由があり、これを分析しディスクロージャーを作成して
おりますが、これを先読みした上で目指す利益を確保出来なかった
ところに私自身の課題があると認識しております。
企業にとって利益は源泉であります。企業が存続し成長を成すに

は利益が必要です。利益により配分と再投資が可能となります。社
員･ステークホルダーに対するリターンは再生産の基本と考えます。
また、計画的かつ潤沢な設備投資は企業には生命線となります。こ
れらを実現する為には原資が必要です。その原資は利益からのみ生
まれものと考えます。従って、企業の本社の目的は売上を取りに走
り企業規模を拡大する事ではなく、適性な利益を求めることてあり、
そこからあらゆる還元還流が実現するものと判断しております。企
業による地域貢献･社会貢献も適性利益があったればこそと考えま
す。企業経営として、また財務として、その目指すところは経常利
益であると認識しております。その成就の為にはまだまだ課題があ
ると実感しているところです。私の現状を述べさせて頂きました。
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◆会報誌制作/クラブ管理委員会　大委員長◎天口信裕　会報・広報委員長◎鈴木淳悦　委員◎齋藤眞一　

荒井会長挨拶 プログラム

幹事報告

ニコニコBOX

第707回例会はチャーターメンバー卓話の第一弾として、千歳　
徹会員から卓話をいただきました。クラブ発足までの経過をお話し
いただき、チャーターナイト実行委員長を務められた千歳会員の
チャーターナイトまでの苦労話や、幹事・会長時のお話等いだだき
ました。今年度は20周年を見据えて、数回チャーターメンバー卓話
を計画しております。今後はチャーターメンバーのご都合に合わせ
て卓話を計画しますので、宜しくお願いいたします。

◆出席報告

チャーターメンバー卓話第一回：千歳　徹会員

18:30 開会点鐘 荒井会長
18:31 国歌斉唱、ロータリ―ソング（四つのテスト）、ロータリーの目的唱和
18:35 会長挨拶 荒井会長
18:40 幹事報告 後藤幹事
18:45 委員会報告
18:46 誕生月会員のお祝い乾杯 8/17　高橋和仁さん
18:50 いただきます
18:55 ニコニコボックス 大竹　隆国際奉仕大委員長

19:05 チャーター会員卓話 千歳　徹会員
19:29 出席報告 服部彰彦会員
19:30 閉会点鐘 荒井会長

●会費の納入についてですが、まだ納入していない会員はお盆前入金
にご協力をお願いいたします。納入済会員は25名、まだの会員５名
です。

●今日の例会はチャーターメンバー卓話の第一弾として、千歳会員の
卓話です。宜しくお願いいたします。今年度は20周年を見据えて、
数回チャーターメンバー卓話を計画しております。今後はチャー
ターメンバーのご都合に合わせて卓話を計画しますので、宜しくお
願いいたします。

●次回８月21日（月）は熊谷功二気仙沼さんま祭り事務局長からさん
ま祭りの歴史的経緯・概要について講話いただきます。宜しくお願
いいたします。９月23日（土・祝日）に気仙沼さんままつりが開催
されます。日程の都合上例会にすることは難しいので、地区補助金
国際奉仕事業委員会事業として開催いたします。詳細は後日報告さ
せていただきます。奮って参加お願いいたします。

●８月15日に開催されるALSチャリティーコンペにご参加いただける
会員にはお盆中で暑いところ恐縮です。宜しくお願いいたします。

●９月11日（月）の福岡平成RC25周年祝賀会は、移動例会となります。
出席希望者予備調査では13名参加予定、16名欠席予定、２名未定で
す。返事がまだの会員は奮ってご参加宜しくお願いいたします。

●当クラブホームページをお盆前まで新年度に変更します。大幅変更
する予算がありませんので、会長挨拶・組織等最低限度での変更と
します。

天口信裕さん、荒井稔さん、大竹隆さん、後藤卓也さん、古
澤利治さんからニコニコをいただきました。


